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ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間

会　　長 加藤　勝朗 幹　　事 塚越　淳史 会報・雑誌委員長 関　　元明
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点　　鐘　　加藤　勝朗　会長　

司　　会　　副ＳＡＡ　菊池（信）会員

◇ロータリーソング「それでこそロータリー」

　　　　※マスクを着用し、心の中で斉唱

◇本日のメニュー　スペシャルディナー

ビジター紹介
　
　　　　　　細谷副会長

◇米山記念奨学生 

　ラグワスレン，アマルサナー様

◇作新学院大学ＲＡＣ　会長　千葉奈央也君

◇宇都宮東ＲＡＣ

　会長　テット　チャンソティア君

　葉　姿君さん

 
会長挨拶　　　　　　加藤　勝朗　会長

本日は良いお知らせがあります。我がクラブで

は過去に８名の国際親善留学生、いわゆる財団留

学生の世話クラブを経験しています。これは地区

財団からの依頼を受けての留学生派遣のお世話で

した。昨年、渡邉有規会員の熱意で、理事会の承

認のもと、A4、14 ページの申請書を作成し、石

田ガバナー・森本地区財団委員長・倉井会長の承

認を得、受け入れ側のスウェーデン 2350 地区の

ガバナー・財団委員長・ストックホルムストラッ

ドＲＣ会長の承認を得て、締め切りぎりぎりの先

月 28 日に国際ロータリー財団にグローバル補助

金の申請書を提出しました。先週の 20 日にＲＩ

ロータリー財団から正式に承認したとの連絡を頂

きました。我がクラブ 61 年の歴史で、初めての

財団留学生派遣が決まりました。2550 地区とし

ても２例目のグローバル補助金による財団留学生

の誕生です。会員一人一人がスマイルした資金

2000 ドルを拠出して、財団から 36000 ドルを引

き出したことになります。宇都宮東ロータリーク

ラブがいつでもどこでも誰にでも誇れる事業をス

タートすることができ、嬉しい限りです。

ロータリーの奉仕活動には５本の柱があります。

国際奉仕・社会奉仕・青少年奉仕・職業奉仕・ク

ラブ奉仕がロータリー活動の根幹です。人それぞ

れ得手不得手があります。得意な分野で活動する

ことがそのままみんなのためになります。親睦活

動が一番苦手な会長でも、今回３年ぶりに対面の

親睦例会を開催できました。これはひとえに親睦

委員長を筆頭に委員会の皆様の努力のたまもので

す。以前のような納涼家族会のようにはいきませ

んが、明日を信じて、しばし楽しみましょう。

幹事報告 塚越　淳史　幹事

◇前期会費・諸費の納入、期限は７月31日迄。

◇来週例会は各委員会の事業計画の発表。委員長

が出席できない場合は代理をお願い。

◇レターＢＯＸの中、お持ち帰りを。

委員会報告 　

◇スマイルボックス委員会　佐々木（貞）副委員長

青木格次会員

70歳の古希記念に計画した富士山登山を先週、

２年越しで達成出来ました。頂上からの眺めは絶

景でしたがカップラーメンはまずかったです。

「３分間スピーチ」

尾野﨑孝夫会員

私は入会して20年目に入り

ました。うちの孫達が集まると

すぐにスマホのゲームが始まり

ます。そんな光景を見て、私の

小さな頃は何をしていたのかと

思い、今日はそのお話を致します。
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今から60～ 65年前の話になりますが、１学年、

小学校は６クラス、中学校は13クラスあり、とに

かく子どもの数が多く、遊ぶことが楽しかった時代

です。小学生の誰もが、肥後守というナイフを持っ

ていて、何でも作っていました。弓矢なども作り、

的を当て、競い合った思い出があります。当時のテ

レビ番組は「ローハイド」「月光仮面」「まぼろし探

偵」など。自分たちで衣装を工夫して作り、月光仮

面は手ぬぐいを２～３本頭に被りマスクをして、サ

ングラスは作りしました。ローハイドのガンベルト

は段ボールで作り、腰に巻いて遊びました。缶蹴り

もよくしていて、屋根の上に隠れたこともあります。

今の子ども達では考えられないような過激な遊びを

していた覚えがあります。一番ショックを受けたの

は、プロレスラーの力道山の死です。あんな強い人

が、こんなちっちゃな刃物で腹を刺されて死んでし

まったことにショックを受けました。そして、刃物

は怖いな、と思いました。また、学校の近くにもん

じゃ焼きがあったのですが、そのヘラを５寸釘で作

りました。この話の続きは、私のテーブルで。あり

がとうございました。

　※次回３分間スピーチは炭田匡利会員

納涼親睦例会

　　　　　　司会：親睦委員会　田嶋宏章委員

開会宣言　　　　　　　　　　山﨑親睦委員長

３年ぶりの開催です。それでは、只今より、加

藤年度納涼親睦例会を開会いたします。

乾　杯　　　　　　　羽石光臣パストガバナー

ロータリーの目的の一つに「知り合いを広める

ことによって奉仕の機会とする」とあります。親

睦を深めてください。四季桜で、乾杯！

倉井年度新会員の紹介　石川元信会長エレクト

戸田泰裕（2019/8/10）、木平　健（2021/8/24）

永井泰幸（2021/8/31）、吉田　努（2021/8/31）

関口泰成（2021/10/5） 駒場洋助（2022/1/11）

杉本充彦（2022/1/11）、木下仁志（2022/2/22）

谷田部勝寬（2022/2/22）、石原　光（2022/5/10）

今泉　一（2022/6/21）、原賢一郎（2022/6/21）

各新会員

※倉井年度の新会員を改めて紹介し、ご出席さ

れた方から一言ずつ頂きました。

ローターアクトから挨拶

作新学院大学ＲＡＣ会長　千葉奈央也君

宇都宮東ＲＡＣ会長　テット　チャンソティア君

アトラクション　手品

マジシャン　栃木の手品師　澤田　誠　氏

中締め　　　　　　パスト会長　渡邉有規会員
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